			,			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
			l			EXCELSIOR	19	27/06/2023	OPINIÓN
					7				



## El mensaje de Brugada

· Parece más un mensaje al interior de Morena que a la población capitalina.

La cargada de tribus pejistas para que Clara Brugada sea su próxima candidata a la Jefatura de Gobierno es más un mensaje al interior de Morena que a la población capitalina, y tiene varias lecturas.

La primera es que el Presidente se decidió por la clásica fórmula de la "tercera vía", a fin de lograr la unidad interna de su partido, pues los grupos que buscan el poder están muy enfrentados y eso podría afectar el proceso de sus corcholatas presidenciales.

Aunque el acuerdo era sacar primero la candidatura presidencial y después la local, al interior de la 4T las ansias les estaban ganando y los grupos ya armaban equipos diferentes en la CDMX, sobre todo quienes no quieren a Claudia Sheinbaum

Al dejar correr el nombre de Brugada, el Presidente desactiva la lucha interna en la capital y evita que los malquerientes de Sheinbaum se unan o que la llamada Joya de la Corona los distraiga en estos momentos.

Con esta lectura, la beneficiada sería la exjefa de Gobierno, pues Clara es de sus aliadas y la apoyaría en la capital, aunque ello signifique que Claudia no podría ya poner candidato, pues mantenía la esperanza de impulsar a Omar Hamid García Harfuch como su sucesor.

Otra lectura sería que en Palacio Nacional ven de plano tan perdida la capital que optaron por sacrificarla y concentrarse en la Presidencia de la República. Mandan a la alcaldesa de Iztapalapa a entretener a los chairos y a las bases morenistas.

Una más sería que, como no puede otorgar a un mismo bando las dos candidaturas más importantes, porque, aunque lecturas, la Andrés Manuel López Obrador mande, tiene que guardar los equilibrios internos o estaría en riesgo de que el proceso se le descontrolara.

Eso querría decir que quizá no esté pensando en Sheinbaum como la corcholata ganadora, v entonces dejaría la capital a los

Hay varias primera es que el Presidente se decidió por la clásica fórmula de la "tercera vía".

duros del partido, mientras él se concentra en lo federal, sobre todo en las candidaturas al Congreso.

Porque, aunque pretendan dar una imagen de partido incluyente y equilibrado, es claro que ni siquiera al interior de la 4T aguantarían que, en la Presidencia, la Jefatura de Gobierno y en el Edomex gobiernen al mismo tiempo tres mujeres, por cierto, todas de la misma línea.

Además, esto dejaría sin jugada en la capital al dirigente nacional, Mario Delgado, y al senador Ricardo Monreal, quienes habían mandado señales a sus equipos de que se preparen para después del 6 de septiembre que inicia la disputa interna por la CDMX.

Las lecturas al ungimiento de Brugada como presunta favorita de Palacio son varias. O Andrés Manuel ya decidió radicalizarse o de nuevo está fintando y lo de la alcaldesa es sólo un distractor interno para evitar que Morena se desgaje.

Porque todavía habría que trabajar en la imagen de la alcaldesa para hacerla atractiva a los aspiracionistas capitalinos, que son mayoría.



## **CENTAVITOS**

"Santas casualidades, Batman", diría el Joven Maravilla sobre la carpeta de la Fiscalía de Justicia de la CDMX en contra una hermana del panista Jorge Romero, involucrándola en temas de asociación delictuosa y lavado de dinero para el supuesto Cártel Inmobiliario de Benito Juárez. Y es que el tema sale a la luz cuando el PAN, el PRI y el PRD oficializan su alianza de ir juntos electoralmente para 2024, y en cuyo armado tuvo un papel clave el grupo panista de Romero, identificado como uno de los principales enemigos de la 4T. Aunque también coincide con que Ernestina Godoy sueña con reelegirse como fiscal y los votos del PAN en Donceles le hacen falta.